



## Asesoría gratuita para emprendedores que buscan crecer en 2025

En la provincia de Curicó, los emprendedores y pequeños negocios cuentan con un respaldo clave: el Centro de Desarrollo de Negocios Sercotec Curicó, entidad que brinda asesoramiento, formación y acompañamiento totalmente gratuito, con el propósito de potenciar el desarrollo y la consolidación de emprendimientos locales.

A través de sus múltiples líneas de trabajo, la entidad perteneciente al Servicio de Cooperación Técnica de la región del Maule busca impulsar la competitividad y sostenibilidad de los negocios, permitiéndoles posicionarse mejor en el mercado y acceder a nue-

vas oportunidades de crecimiento.

Un impulso concreto para el ecosistema local

El Centro de Desarrollo de Negocios Sercotec Curicó se ha ganado el reconocimiento por su modelo de apoyo integral y adaptado a las necesidades reales de quienes están emprendiendo o buscando fortalecer sus negocios. Entre sus principales servicios se encuentran asesorías personalizadas en áreas estratégicas como gestión empresarial, finanzas, marketing, ventas, innovación y transformación digital.

Además, los usuarios pueden acceder a talleres y capacitaciones prácticas, diseñadas

para mejorar sus procesos, aumentar la productividad y mejorar la rentabilidad. Uno de los aspectos más valorados por quienes han sido parte del programa es el acompañamiento cercano de asesores expertos, quienes no solo entregan herramientas técnicas, sino que también apoyan a los emprendedores en cada etapa de su proceso.

Al respecto Óscar Araya Zúñiga, Director Regional de Sercotec Maule, destaca que "A través de nuestros Centros de Negocios, entregamos herramientas concretas y conocimientos aplicables para que los emprendedores puedan mejorar su competitividad y cre-

cer. Es motivo de orgullo ver cómo, con apoyo profesional y esfuerzo propio, muchas empresas están transformando su realidad, generando empleo y dinamizando la economía local".

Historias que inspiran

Rossmery y Francisca profesionales de salud, cuentan su experiencia y cómo se han visto beneficiadas con su Centro Médico Vali "Hemos tenido una experiencia muy positiva en el centro de negocios ya que hemos recibido asesoría orientación tanto en nuestras debilidades como fortalezas, hemos tenido reuniones mensuales donde nos van aconsejando y orientando en lo que podemos ir realizando, así como

también he pensando en proyectos orientándonos en aquellas proyectos que podemos nosotros participar dependiendo de la etapa de crecimiento en la que ya estamos".

Por su parte Andrea Soto Zúñiga fundadora de "Camaleón" marca de diseño de vestuario especializada en deporte y danza comenta que "llegué al centro de negocios por Instagram y por algunas amigas emprendedoras que ellas también se asesoran, y desde entonces hemos recibido asesoría en temas tributario o por ejemplo aprender a manejar el iva, también de materias primas y como importar de otros lugares".